

# Gala

## HAMBURG EINE HERZENS- ANGELEGENHEIT

Endlich war es wieder so weit: Alle zwei Jahre feiert der Förderverein des Hamburger Herzzentrums seine große Spendengala. 365 Gäste kamen in die Handelskammer – so viele wie noch nie! Dazu hatte Sterne-Köchin Cornelia Poletto ein extrem leckeres und herzschesnendes Menü kreiert: Eismeerlachs-Tatar, Herford-Rind und Erdbeerquark. ●



Catwalk-Trainer  
**Jorge González**  
(l.) und Choreo-  
graf **John Neu-**  
**meier** verbindet  
eine gemeinsa-  
me Leiden-  
schaft: der Tanz!



Starköchin  
**Cornelia**  
**Poletto** ent-  
warf das  
Menü mit  
dem Restau-  
rant „Vlet“



Moderatorin **Sabrina**  
**Staubitz** führte charmant  
durch den Abend